

銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1726



銚子東ロータリー・クラブ会員と奥様方(創立35周年記念:5月26日)

第1726回 例 会 平成19年6月5日

点鐘 ... 中西廣 会長国歌 ... 君が代

ロータリーソング ... 奉 仕 の 理 想

親睦活動・家族委員会

会 長 挨 拶 ... 中西 廣 会長

御祝披露…中西 廣会長

誕 生 祝 ... 佐藤 學而 会員(5月29日)

網中 喜一郎会員(5月31日)

片海 宣光 会員(6月2日)

結婚記念日 ... 山本 幸男 会員(5月30日)

入会記念日 ... 奥山 雅章 会員(5月30日)

幹事報告…宮内博幹事

ニコニコ BOX ... 親睦活動・家族委員会

卓 話

「モロッコからみた日本

我が国モロッコ 産業」

モロッコ大使 アブデルカデル レッエヘフ 氏

出席報告…出席委員会

来週のプログラム(平成19年6月12日)

卓 話

「日本の近代土木を築いた人々」

千葉県海匝地域整備センター銚子整備事務所

調整課 課長 工 克郎 氏

お食事「銚子プラザホテル」



LEAD THE WAY " 率先しよう "

2006~2007年度 RI 会長 ウイリアム B.ボイド

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- みんなに公平か
- **好意と友情を**深めるか
- 4) みんなのためになるかどうか

第 1724 回例会(平成 19 年 5 月 22 日)

会長挨拶

中西 廣

創立35周年を迎えて

先週の5月17日に、第7分区のゴルフ大会が開催されました。参加総数37名、当クラブからは、人数的に寂しい数でしたが、精鋭とそうでない者あわせて6名の参加でした。当日は大変厳しい天候で、強い風雨、午後には、雷鳴も聞こえ緊急非難をする場面もあり、楽しみより苦しみの方が多く、まさに、私のような下級プレーヤーにとっては悪戦苦闘、活しみの1日でした。そのような中で、4クラブによる団体戦は、優勝第四候補の東クラブは、予想に反し第三位となりました。これは山本・澤井両選手の、個人成績ベストテン入りのお力によるものであります。お疲れ様でした。これで、今年度の地区および分区の行事は全て終了しました。

さて、今週の 26 日に創立 35 周年記念式典を迎えます。実行委員会を中心に準備をすすめて頂きましたが、いよいよ当日を迎えることとなりました。 私どものクラブは、昭和 47 年 (1972) 5 月 16 日に創立されました。県下 44 番目、日本では 1,119 番目の誕生であります。

35年前のクラブ発足の背景につきましては、いままでの周年記念誌に詳述されており、ここで申し上げるまでもありませんが、本年度、創立50周年を迎えた銚子ロータリー・クラブの、15周年事業として行われたものと伺っております。そこに至るまでには、手狭な例会場、職業分類上の制限による入会困難という問題、メークアップが容易ということを踏まえて、本市のロータリー・クラブの、更なる発展的を願ってのことであったと、記録から伺い知ることができます。このことは、今日の、銚子市におけるロータリー・クラブの大きな進展に繋がる事業でありました。

爾来、銚子東ロータリー・クラブも、歴代会長さんを始め、会員の皆さんの、ロータリーの理念に基づいた活動の積み重ねの上に今日を迎えました。

特に、網中喜一郎初代会長始め、石上・大内・片海・佐藤・西川6名のチャーターメンバーの皆様方、そして、48年4月15日の認証伝達式に在籍し、栄えある式典をともに迎えられました、美呂津・四日市・山口3名の皆様に、心から敬意表しつつ、創立記念式典の日を迎えたいと存じます。9名の方々には、当日、会員一同の心を込めての感謝状と、ささやかではありますが、記念品を贈呈させていただきたいと存じます。実行委員会および式典担当委員会にて、整えさせて頂きましたので、宜しくお願い申しあげます。

大地に大きく根を張り、35年という年輪をきっちりと刻み、天空に向かって亭亭と聳え立つ大きな樹木、それが銚子東ロータリー・クラブであります。 今後の益々の充実・発展を誓いつつ、ともに創立35 周年を祝いたいと思います。

以上で、挨拶と致します。

幹事報告

1・国際RI日本事務局よりR財団サクセスブック

受領

2・ガバナー事務所より

6月のレートお知らせ 1 \$ = 1 1 8 円 受領 3・.ブラジル千葉県人会設立50周年記念事業協賛会 より

記念事業協賛金について 受領

4・千葉県立銚子特別支援学校より

体育祭の開催について(ご案内) 受領

5・銚子交通安全協会より

総会の開催について 受領

6・堺敬生様より

堺敬生シネカルチャーのご案内 受領

7・例会変更のお知らせ

佐原RCより

6/21(木) 点鐘 18:30「寿茂登」

夜間移動例会の為受領

銚子東クラブ創立35周年式典祝辞5月26日)

銚子ロータリー・クラブ

会長 杉山 俊明 氏

銚子東ロータリー・クラブの皆様には、ここに創立35周年を盛会裏に迎えられます事、誠におめでとう御座います。心よりお祝いを申し上げます。



只今はスポンサークラブとして感謝状を頂き、有難うございました。また、過日行われました銚子ロータリー・クラブ創立 50 周年式典には、貴クラブより大勢の会員の皆様にご参加を頂きましたこと、改めて御礼申し上げます。

貴クラブの創設を振り返ってみれば、私共銚子ロータリー・クラブの 15 周年記念事業として新クラブの創立が決定され、当時、銚子ロータリー・クラブより 33 名の会員がチャーターメンバーとして移行し、昭和 47 年 5 月 23 日、銚子東ロータリー・クラブとしてRIの認証を受け創設されたことは周知のところです。

爾来、貴クラブに於かれましては、早くから姉妹クラブ提携などの国際奉仕を推進し、35年にわたる歴史と伝統の中で、常に地域や社会のニーズに応えた多彩な奉仕活動を実施され、高い評価を得ておられます。本年度も中西会長の下、昨今の混迷する教育問題をいち早く取り上げ、次世代育成に視点を置いた「青少年の為の教育支援」を掲げ活動をされており、その纏めとなる本日の記念講演は、私たちの身近な問題として大いに関心のあるところであります。貴クラブのこの様な奉仕活動の実践は、まさに我々の範とすべきものであり、大いに期待をするところでもあります。

貴クラブがこの35周年を契機に今まで培ってきた奉仕活動の実績を、今後も会員の皆様の更なるご活躍と積み重ねにより、新たなる「奉仕の理想」、「親睦の輪」として掲げ活躍邁進されますことを念願して止みません。

最後に、銚子東ロータリー・クラブの益々のご発展と会員の皆様のご健勝をご祈念申し上げまして、 祝辞と致します。

卓 話 (5月22日)

「大リーグの話」

今年は大リーグ ブームだそうだ。 少しは人気を盛り 返しつつあるが、 観客動員やテレビ の視聴率などで長 期低迷傾向が続く 日本プロ野球、特 読売新聞記者 羽田 和政 氏



待生問題で揺れる高校野球のもって行き場のない鬱 憤を晴らすべく、野球ファンが海の向こうに関心を 寄せているとみる向きもある。もちろん、初めて海 を渡った松坂大輔や彼の地でもスーパースターの域に入ったイチローへの期待、さらに松井と岡島二人のヒデキ、予想以上の活躍を見せる岩村と大塚(こちらは二人のアキノリ)など注目すべき日本人選手が目白押しで、純粋に楽しめることも理由だろう。

同じ白球を使うといっても、ベースボールと野球とでは異なることも多い。そこで、彼我の相違点を中心に、大リーグとは何ぞやということを紹介したい。ちなみに、私は、昭和37年(1962年)にデトロイト・タイガースが日本に招待試合で来たとき、後楽園球場で観戦したのが大リーグとの出合いだった。

高校時代は野球をやる傍ら、人格者として知られたロベルト・クレメンテ(ピッツバーグ・パイレーツ)に憧れた思い出がある。クレメンテは 1972 年の最終戦で 3000 本安打を記録、どこまでその数字を伸ばすかといわれながら、ついにその後 1 本の安打も積み重ねることなく球歴を終えた。なぜならば、その年の12月に起きたニカラグア大地震に際して、救援物資を積み込んだ彼の飛行機が大晦日のカリブ海に落ち、命を絶ったからだ。以後、社会貢献に篤い選手を「ロベルト・クレメンテ賞」として毎年表彰している。

クレメンテ賞は、大リーガーにとって MVP をしの ぐ価値があるものとして知られる。ここに意識の大きな違いがある。代理人を置き、契約に縛られ、金 銭にさといとされる彼らだが、社会への帰属意識は 我々が思う以上に強い。次に野球場の違い。天然芝 を張り左右非対称のクラシカルなフィールドが彼 らの仕事場だ。テレビに映るボストン・レッドソッ クスの本拠地フェンウェーパークを見よ。あんない びつな球場を日本人の誰が設計し、誰がその中で試 合をやろうと考えるのか。彼らは言う。「相手も同 じ条件だぜ」。

そして、もっとも大きな相違点は、球団経営とフランチャイズ制だ。球場のほとんどは、市営や郡営で使用料も破格に安い。そのうえ放送や広告収入だけでなく駐車場や関連グッズ販売の収入も球団に入る仕組みになっていて、高年棒の選手を維持している。子供は帽子がもらえる「キャップデー」や女性が無料の日もある。いずれも親や男性が同伴なので、その分の入場料はきちんと入るということだ。また、球場の改修や球団の移転などは、すべて市議会の承認が必要で、それだけ地域に守られ、地域とともにあるという姿がわかる。そんなことも考えながらのテレビ観戦は、プレーの華やかさと相まって、より楽しさを増すと思う。

第 11 回定例理事役員会

日時:平成19年5月22日(火)例会終了後 議題

1	・6月例会スケジュールの件	承認
2	・地区協議会収支決算書の件	承認
3	・新旧クラブ協議会収支決算書の件	承認
4	・次年度クラブ協議会開催予定の件	承認
5	・新旧理事役員会開催予定の件	承認
6	・最終例会の件	承認
7	・会計監査選任の件	承認
8	・日本海洋少年団全国大会協賛の件	承認
9	・高橋恵子チャリティーコンサート協賛の件	承認
10	・夏季(6~9月)服装簡略化の件	承認
11	・例会変更の件	承認

6月例会スケジュール

第1例会 6月5日

卓話「モロッコからみた日本 我が国モロッコ 産業」 モロッコ大使 アブデルカデル レッエヘフ氏

第2例会 6月12日

卓話「日本の近代土木を築いた人々」

千葉県海匝地域整備センター銚子整備事務所 調整課 課長 エ 克郎 氏

第3例会 6月19日

四大奉仕委員長退任挨拶

R. I 第2790地区

第 4 例会 6 月 26 日

最終例会 会長・幹事退任挨拶

米山功労者(第1回) 長谷川 弘 会員



幹事の一言

宮内 博

会員の皆さんの努力で、35 周年も無事終了する事が出来ました。

大きなトラブルも無く、講演会・記念式典・祝賀会と成功裏に終える事ができ、幹事としては大した事はしていませんが、肩の荷が一つおりました。ほとんどの来賓や来訪ロータリアンの皆さんが最後まで楽しく過ごされたことが非常に嬉しく、お客様に良いお持て成しが出来たと確信しております。振り返れば反省する点もありますが、その辺はしっかり次回の40周年に向けての材料としたいと思います。

山本実行委員長始め、正副委員長に於かれまして 忙しい中、幾度の会議を重ねられ大変な労力お掛け した事に、改めまして感謝申し上げます。

この35周年事業により、先人の方々や先輩ロータリアンへの感謝が出来た事、そして、銚子東ロータリー・クラブが新たに基盤を築き、未来へ歩み始める事ができた事を嬉しく思います。35周年度に、幹事として迎えられた事を幸運に思います。皆さん、ありがとうございました。

-前回の例会(5/22)報告

点 鐘 中西 廣会長

出席報告

会員総数 46 名 出席規定除外数 12 名 出席者 26 名 出席率 76.47 % 5月8日 確定出席率 82.35 %

来訪ロータリアン

伊藤浩一君 高橋宏資君 高安順一君 (銚子RC)

欠席者 8名

平幡君 石上(新)君 木村君 大木君 鈴木君 山本(和)君 山本(幸)君 四日市君

メークアップ

 $= \exists = \exists B O X$

四日市君 (5/25 旭 R C)

中西君 山本(和)君 (5/30 銚子RC)

スモールコインBOX <u>小 計 ¥ 2,421-</u>

累計 ¥101,394-小計 ¥ 3,000-

累 計 ¥819,628-

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 中西 廣 副会長 黒田幸一 幹事 宮内 博 クラブ会報委員会 安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武

表紙題字 網中喜一郎初代会長

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。



ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ